

武蔵野大学にアントレプレナーシップ研修にいきました

(2024.5.13)

ビジネス科3年生会計コースでは、「課題研究」の授業でアントレプレナーシップ（起業家教育）の学習をしています。今年度アントレプレナーシップ教育選択者は9名です。

会計コースでは昨年度の12月から地域課題解決の研究を進めており、昨年度末にプレゼン大会を実施しました。上位に入賞した生徒4名はこの度、連携先の武蔵野大学のアントレプレナーシップ学部に出向き、岐阜市出身の秋元祥治教授の「地域課題と事業創造」の授業に参加し、その後ゼミにも参加し学習しました。

現在生徒が2つのグループに分かれ活動しています。①「地域課題の解決」と、②「ビジネスプラン」について困っていること等を交流しあらたな知見を深めることができました。

アントレプレナーシップ学部の学生たちは積極的・意欲的ですぐに高校生の輪に入り交流してくれました。自身の取り組みや、現在に至るまでの話をしてくれるとともに大学の魅力について語ってくれました。

生徒は、今回の経験により、研究の進め方のノウハウだけでなく、自らの考えを人に語る力が必要であると感じることができました。起業家精神を身に付けた生徒を育成できるよう今後も努力していきます。



秋元教授とゼミの学生と